

すべての子どもが笑顔で暮らせるために 11月は児童虐待防止推進月間です

東住吉区は、児童虐待の予防や早期発見など必要な家庭に支援を届ける『重大な児童虐待ゼロ宣言』の取組みを実施しています。虐待を受けても助けを求める子どもは少なく、まわりの大人が気づくことが解決の糸口になります。

東住吉区民や地域の子どものにかかわる機関の皆さんに、まわりの子どもに関心を持っていただき、子どもへの虐待をなくす輪を広げていきましょう。



大人のどなり声や
子どもの泣き声が聞こえる



子どもの衣服や
体がいつも汚れている



夜遅い時間に
子どもが家の外で遊ぶ



子どもの顔に
あざがある



保護者が不在がちで
いつも子どもだけでいる

こんな子どもがいたらお電話ください。虐待の確証がなくてもかまいません。電話された方の秘密は守ります。

問合せ 児童虐待ホットライン ☎0120-01-7285 保健福祉課(子育て支援室) ☎06-4399-9733

子育て支援室講演会

子どもの笑顔を守る! 虐待ってどんなこと? ~子育てしやすい地域をめざして~

家庭の中という閉鎖的な環境での育児は、孤立し、育児困難感を増強させる可能性を秘めています。子育てしやすい環境とは何か、子どもの笑顔を失うようなことはどんなことなのか、児童虐待防止に貢献してきた講師を迎えて、講演会を行います。子どもの安全・安心を守るために、自分たちができることを一緒に考えてみませんか?

日時 / 12月22日(火) 14:00~15:30
場所 / 区役所3階(区民ホール) 定員 / 50名(先着順) ※区内在住・在勤者
講師 / 白山 真知子(認定NPO法人児童虐待防止協会理事)
締切 / 12月4日(金) 17:30 申込 / 窓口・電話にて
問合せ 保健福祉課(子育て支援室) 2階28番窓口 ☎06-4399-9733

子育て応援施設

●子ども・子育てプラザ

東田辺2-11-28 ☎06-6699-3600
対象は0歳~18歳未満。講座やイベントを開催し、子育てサークル等の活動をしています。

●地域子育て支援センター「ぽけっと」

住道矢田2-12-21 ☎06-6760-0321
子育て親子の交流の場の提供や子育てに関する相談等を行っています。

●つどいの広場(乳幼児の親子を対象に気軽に交流できる場所です。)

施設名	住所	電話番号
つどいの広場 矢田教育の森	矢田5-2-12 (矢田教育の森保育所内)	☎06-6692-0161
ハート広場	桑津5-13-48 (NPO法人ハートフレンド内)	☎06-6719-6101
ひまわり(今川学園)	今川2-3-15	☎090-6406-4076

一人で悩まないで
気軽に相談
してみませんか?



●親子サロン(乳幼児の親子を対象に気軽に交流できる場所です。)

施設名	住所	電話番号
育和社会福祉会館	杭全2-11-14	☎06-6713-2878
桑津会館	桑津5-14-21	☎06-6713-2871
北田辺会館	北田辺1-8-4	☎06-6714-9980
今川地域振興センター	西今川3-6-7	☎06-6703-0098
田辺会館	田辺6-1-27	☎06-6622-7171
南田辺会館	南田辺1-10-32	☎06-6623-6050
東田辺会館	駒川4-10-5	☎06-6608-7621
南百済会館	針中野4-12-39	☎06-6707-2117
湯里社会福祉会館	湯里5-7-3	☎06-6702-8349
鷹合会館	鷹合4-1-3	☎06-6697-3825 (鷹合西会館)
矢田北会館	照ヶ丘矢田1-13-16	☎06-6797-6966
住道矢田福祉会館	住道矢田9-1-5	☎06-6797-1131
矢田中ひまわり会館	矢田3-8-7	☎06-6695-2880
南部文化コミュニティセンター	公園南矢田3-18-8	☎06-6608-0038

問合せ 保健福祉課(子育て支援室)2階28番窓口 ☎06-4399-9733

区長の部屋



東住吉区長 塩屋 幸男

11月は児童虐待防止推進月間です。子どもたちや子育てをしている家庭に関心をもつていただくためにオレンジリボンキャンペーンを実施して、児童虐待をなくし、すべての子どもたちの健やかな成長のために取り組んでいくこととしています。このキャンペーンは、平成16年に栃木県の幼い兄弟が虐待され命を奪われた悲惨な事件の後、全国で始まりました。残念極まりないことですが、その後も同様の事件は続いています。子どもに向けられたものに限らず、虐待・暴力やいじめなどのない社会を実現しなければなりません。見捨てられてよい子

ども、置き去りにされてよい人間は一人もいないのです。この思いを信念のみにとどめておくことなく、具体的な事実として具現化していくことが私たちに強く求められていると思います。地域、企業、学校園、関係団体と行政機関とが連携して、周囲の支えや見守りを必要としている子どもたちや家庭にしっかりと手を差し伸べていかなければなりません。東住吉区は、人を大事にするまちづくりに取り組み続けます。

